
　今の市政は、行財政改革の名で福祉の切り捨てをすす
め、さらに安倍政治の社会保障の改悪で、医療、介護の
サービス削減と負担増を押しつけています。負担増と福祉
切り捨てにきっぱり反対したのは岩槻区では私だけです。

安倍政権と対決し、市民の声を
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●災害に強いまちづくり
●コミュニティバスと乗合タクシーを拡充
●公共料金への増税分に上乗せ反対
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比例代表

梅村さえこ
埼玉選挙区

伊藤　岳

4月7日

あなたのお力を
お貸しください

日本共産党の躍進、野党共闘の勝利で
自民・公明を少数派に追い込みます。

どの党、どの人があなたの思いにこたえるか

日本共産党が
のびれば、市民
と野党の共闘
がすすみます

市民の声を届けてくれる大木学さんに期待します
並木加倉地域乗合タクシー推進委員会代表

只野　勉さん
　私が乗合タクシー推進委員会代表になり岩槻区の市議5人に協力
をお願いすると、みなさん協力をして頂けることになったのですが、一
番心配している収支率目標40％の見直しを取り上げてくれたのは大
木さんでした。他のコミバスや乗合タクシーが大変な努力で収支率
を上げようと頑張っても難しいのに、さいたま市は変えようとしませ
ん。冷たい市政にものを言う大木さんに頑張って欲しいですね。

原水爆禁止埼玉県協議会事務局長

佐藤　俊一さん
　常襲地域と言われた東岩槻・慈恩寺地域
の水害対策は、もっとも重要な課題でした。
大木さんが共産党議席を回復し、取りくんで
いることを心強く思います。
　また大木さんは、平和運動でも毎年の平
和行進でも真夏の炎天下中、一緒に歩いて平
和の大切さを訴えてくれます。岩槻になくて
はならない議員です。

宮下　冨二子さん（慈恩寺地域在住）
　この地に住んで40年近くになりますが、雨が降り続くと冠水する
のではないかと、いつもハラハラしたものです。
　4年前、8年ぶりに議席を得た大木さんに私たちの期待はふくらみ
ました。大木さんはさっそく訪問して実態を聞き、現地を調査したり
私たちといっしょに行動してくれました。そして2年前、団地に隣接し
て遊水池が完成しましたが、団地内道路が一部冠水するなど、まだ
水害対策は完全とはいえません。岩槻区内には他にも冠水する場所
があると聞いています。さらに水害のない住みよい岩槻のためにがん
ばってください。期待しています。

岩槻民商副会長

大平　隆さん
　こんな経済状況で何で消費税を増税す
るのか。さらに、さいたま市は国民健康保
険税を毎年値上げします。中小業者と農家
の苦労がまったくわからない議員ばかりの
中で、大木さんに庶民の声を引き続き議会
に届けてほしい。

略歴●1974年埼玉県桶川市生まれ。県立大宮高校、高崎市立高崎経
済大学卒。郵便局員、タクシー運転手をへて、「若者が人間らしくはた
らける社会を」と市政に挑戦し当選。市議1期。

市議会での態度（請願・条例）
〇…賛成　×…反対

共産党 自民党 公明党 立憲民主党

消 費 税 増 税 中 止 を 求 め る（2019年2月 ） 〇 × × ×

水 道 料 金 の 引 き 下 げ（2018年12月） 〇 × × ×

市 長 ボ ー ナ ス の 引 き 上 げ（2018年12月） × 〇 〇 〇

介 護 保 険 料 の 値 上 げ （2018年2月 ） × 〇 〇 〇

障 害 者 医 療 費 支 給 の 削 減 （2018年9月 ） × 〇 〇 〇
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